Liebe Mütter und Väter an der Grundschule Worphausen / Frankenburg,

im nächsten Schuljahr soll sowohl an der Stammschule in Worphausen als auch in der Außenstelle Frankenburg der Ganztagsbetrieb aufgenommen werden. Hierzu hat Frau Töller-Weingart auf der letzten SER-Sitzung folgende Informationen gegeben:

Die Ergebnisse der Elternbefragung zum Bedarf einer Nachmittagsbetreuung an den beiden Schulstandorten sehen wie folgt aus:

Worphausen: 19 bis 25 Eltern bekunden je Wochentag Interesse.

10 Eltern haben ev. Interesse ohne Nennung des Wochentages.

28 Eltern machen ihr Interesse vom Angebot abhängig.

37 Eltern bekunden kein Interesse.

Frankenburg: 10 bis 11 Eltern bekunden je Wochentag Interesse.

1 Elternteil hat Interesse für einen Wochentag.

32 Eltern machen ihr Interesse vom Angebot abhängig.

20 Eltern bekunden kein Interesse.

Um sicher planen zu können, benötigt die Schule verbindliche Zusagen. Bis zum Ende des laufenden Schuljahres müssen daher die gewünschten Betreuungstage von den Eltern angegeben werden.

Es wird eine Mittagsverpflegung geben. Angebote hierzu sind eingeholt und werden geprüft.

Die Nachmittagsbetreuung hat u. a. zum Ziel, den Kindern die Erledigung ihrer schriftlichen Hausarbeiten zu ermöglichen. Ob dies im Einzelfall gelingt, ist allerdings vom jeweiligen Kind abhängig.

Die Kinder dürfen nicht vor Ende der Ganztagsschule abgeholt werden. Es ist also keine zeitlich eingeschränkte Betreuung (etwa nur bis 14.00 Uhr) möglich.

Die Finanzierung der Ganztagsschule ist noch nicht ganz gesichert. Die Gespräche mit möglichen Betreuungskräften sind allerdings schon geführt worden.

Vorsitzende des Schulelternrates der Grundschule Worphausen mit Außenstelle Frankenburg: Erika Simon, Am Sande 4, 28865 Lilienthal, Tel. 04792/954527, E-Mail: erika-simon@gmx.de

Folgende Inhalte der Nachmittagsbetreuung sind im Moment geplant: Theaterspiel, Flöten, Sport, PC-Club, Englisch. Aus den Reihen des Schulelternrates wurden weitere Wünsche geäußert: Sägen und Hämmern, Töpfern, Schach, Mathematikknobeleien, Schreiben/Lesen, kreatives Malen und Zeichnen. Ob sich diese Wünsche umsetzen lassen, hängt davon ab, ob Betreuungskräften mit entsprechenden fachlichen Fähigkeiten angeworben werden können.

Bestehen weitere Fragen zum Ganztagsbetrieb? Zur Weiterleitung solcher Frage an die Schulleitung stehe ich gern zu Verfügung.

Viele Grüße.

Erika Simon